
Oui, les bibliothèques universitaires sont ouvertes !

Alors que beaucoup appellent au retour en présentiel des étudiants, il y a un lieu dans l'université qui depuis le 11 mai 2020, fin du premier confinement, accueille les étudiants et l'ensemble de ses usagers.

Il s'agit des bibliothèques universitaires et centres de documentation!

Pour le SNPTES, le personnel assurant l'ouverture de ces lieux de vie et d'études indispensables, est comme pour toute la communauté BIATSS le grand oublié de tous les discours de nos dirigeants!

Depuis le mois de mai et au gré des décrets "gérants" cette crise sanitaire jamais connue, les personnels des bibliothèques s'adaptent, développent des outils et font preuve d'un dynamisme de tous les instants pour offrir les meilleures conditions possibles aux étudiants.

Ce sont souvent les seuls liens sociaux et physiques qui restent à des étudiants loin de leur famille, suivant des enseignements uniquement en visioconférence. Une bibliothèque, c'est un lieu accueillant avec de la documentation et un réseau internet stable mais surtout des personnels qui écoutent, accompagnent et orientent les étudiants pour le meilleur déroulement possible de cette année universitaire.

Pour le SNPTES, il est plus que temps que la ministre de l'enseignement supérieur, de la recherche et de l'innovation prenne ses responsabilités et fasse en sorte que son ministère mette à disposition de tous les établissements de l'ESR, les outils et les moyens permettant un accueil de qualité des usagers des bibliothèques et centres de documentation.

Il est plus que temps pour la ministre de reconnaître le travail effectué par tous les personnels qui exercent dans les bibliothèques car contrairement à ce qu'elle semble penser, l'activité des bibliothèques ne se limite pas à mettre à disposition des usagers des "salles de ressources informatiques"!

Choisy-le-Roi, le 21 janvier 2021